
近畿ブロック現地研修会『SC 診断に伴う意見交換および提言』 

日  時：平成 26年 11月 13日(金)  13：00～17：30 

場  所：東近江市八日市ショッピングプラザ・アピア会議室 

参加者：6名  近畿ブロック  森田 俊堯、小川 冬木、藤井 一信、森川 誠、 

 若森 正樹、山本 敬二 

内  容：視    察…周辺状況視察   

○JR近江八幡駅周辺（イオン近江八幡店） 

○近江鉄道八日市駅周辺 

（アピア及びアピア周辺商店街､テニー(核店舗西友)）等 

 

意見交換…対応者…八日市商業開発協同組合  理事長  堤  吉男 

○堤氏より挨拶及び「アピア」の状況について説明 

○その後、質疑応答、意見交換 

 

提案内容…後日、以下の 3項目について提案した。 

①調査を行い、アピアの現状を知る必要がある 

②「コンセプト」を策定する必要がある 

③アピアとして再生事業を実施するため「公的補助」を活用 

すべき 

 

 

 


